



TWIICE AUTO, LE NOUVEAU RÉSEAU D'AGENCES AUTOMOBILE, SERA PRÉSENT À FRANCHISE EXPO PARIS 2026

Parmi les enseignes à suivre dans le secteur automobile, Twiice Auto s'impose progressivement comme l'un des réseaux les plus dynamiques du moment. Le concept, encore jeune mais déjà solide, attire de plus en plus d'entrepreneurs grâce à un modèle hybride mêlant méthodes éprouvées, exigences opérationnelles et vraie autonomie locale.

En 2026, l'enseigne franchira une nouvelle étape en participant pour la première fois à Franchise Expo Paris, l'un des plus grands salons dédiés à l'entrepreneuriat et à la franchise en Europe. L'événement se déroulera du 14 au 16 mars 2026 à Paris Expo – Porte de Versailles, réunissant chaque année plusieurs centaines d'enseignes françaises et internationales.

Un modèle pensé pour l'entrepreneuriat :

Lancée en 2025 par Alexandre André, ex-cadre dans la distribution automobile avec 15 ans d'expérience dans les concessions auto, Twiice Auto se distingue par une approche simple : apporter un cadre structuré, clair et efficace, tout en laissant une vraie marge d'initiative aux franchisés. Le réseau mise sur la transparence, la réactivité et la proximité, trois éléments rarement réunis dans le secteur automobile traditionnel.

Ce positionnement attire aujourd'hui des porteurs de projet désireux de créer leur propre entreprise tout en bénéficiant d'un accompagnement réel.

Une présence stratégique au salon :

La participation de Twiice Auto à Franchise Expo Paris 2026 marque une étape clé dans sa structuration. Sur place, les visiteurs pourront rencontrer l'équipe fondatrice, échanger sur le fonctionnement du réseau et découvrir les opportunités d'implantation ouvertes partout en France.

Pour Twiice Auto, il s'agira également d'affirmer son ambition : devenir l'un des réseaux automobiles les plus accessibles et les plus performants du marché.

Une opportunité pour les futurs patrons :

Dans un contexte où de nombreux Français cherchent à se reconvertis ou à se lancer à leur compte, Twiice Auto apparaît comme une option sérieuse pour entreprendre dans un domaine porteur, encadré et en pleine transformation. Et pour ceux qui rêvent de devenir leur propre patron dans l'automobile ? Le rendez-vous est tout trouvé : vous savez où les trouver, en mars 2026, à Franchise Expo Paris. Et si vous ne voulez pas vous déplacer ou attendre le salon, vous pouvez nous contacter directement pour en savoir plus sur nos opportunités et démarrer votre projet dès maintenant.